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会議録

１ 委員会間の意見交換

それぞれの委員会のメンバーを交えた４つのグループに分かれ、それぞれの委

員会が検討している政策の方向性、内容等について意見交換を行った。

２ 意見共有及び政策検討

委員会ごとに分かれ、それぞれのグループで出た意見を共有し合った。また、

それを踏まえて今後の方針や政策の内容について検討した。

以下は、委員会ごとの話合い後に全体で共有した内容である。

会 議 の 名 称 令和６年度第６回新城市若者議会

開 催 日 時 令和６年９月１７日（火）午後７時から午後９時まで

開 催 場 所 新城市役所４階会議室

会 議 の 内 容

令和６年度第６回新城市若者議会

・委員会間の意見交換

・意見共有及び政策検討

若者政策

委員会

グッズと１０周年イベントについて話し合った。

グッズについては、形に残るもの、一生残るものを今後検討

していきたい。

１０周年イベントでは、今までの１０年間の活動を紹介す

る。真面目な内容だけでは、人が来ないだろうと考え、真面目

枠と面白枠に分けてイベント内容を検討していく。真面目枠と

しては、市内外の若者団体とのワークショップを行うこと、面

白枠としては、作手地区のトマトでトマト祭りをしたり、有名

人の招待するなどの案が出た。

まちづくり

委員会

フリーコーヒー、自転車貸し出し、学校間交流の３つの政策

案について話し合った。

フリーコーヒーは、どう実施するかについて話し合ったとこ

ろ、新城市でコーヒーを作っている人に相談したり、お茶会な

どで交流を推進しても良いのではないかという話が出た。

自転車の貸し出しについては、夏休み期間中に行うなどの案

が出た。今後民間業者と相談したり、他市の事業を調べて参考

にしていきたい。

学校間交流については、部活動以外でも交流を図れるよう今

後検討していきたい。
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未来の育み手

委員会

今までの案が白紙になってしまったため、改めて検討した。

若者と子どもの交流を考えている。１つめの案は中高生によ

る読み聞かせで、事前登録をした中高生がエプロンを着て、絵

本や紙芝居を持ってきた子どもに読み聞かせを行う。

若者議会１０周年イベントなどと合わせてフリーコーヒーな

どを一緒にやるのも良いという案が出た。


